



Penyamaan Persepsi Tugas dan Fungsi, PKK Sulsel Gelar Rapat

Ryawan Saiyed - SULSEL.KAMPAI.CO.ID

Jul 14, 2022 - 06:04





MAKASSAR - Ketua I Tim Penggerak PKK Sulsel Amelia memimpin Rapat penyamaan persepsi tugas dan fungsi Gerakan PKK provinsi Sulsel di gedung PKK Sulsel, Rabu, 13 Juli 2022.

Dalam kesempatan itu, Amelia menyampaikan pesan dari Ketua PKK Sulsel Naoemil Octarina bahwa hari ini kita hadir untuk menyamakan persepsi untuk melaksanakan kegiatan PKK yang masa jabatan kurang lebih satu tahun lagi.

"Jadi, sisa satu tahun ini, beliau meminta kepada kita untuk memberikan kesan yang terbaik dan sinergitas antara PKK sulsel dan PKK kabupaten/kota se-Sulsel yang bisa bersinergi dan memberikan kesan yang terbaik serta bisa meningkatkan forum kesejahteraan keluarga," ucap Amelia.

Selain itu, juga PKK Sulsel ini bisa sinergitas dengan organisasi wanita yang ada di Sulsel, Organisasi Perangkat Daerah (OPD), CSR, dan lembaga kemasyarakatan lainnya dan tentunya membawa kesejahteraan dan meningkatkan kesejahteraan keluarga dengan pemberdayaan.

"Saya juga mengucapkan terima kasih kepada tim sekretaris yang melaksanakan kegiatan ini untuk bisa memberikan dan mengumpulkan ibu-ibu PKK di sini untuk menyamakan persepsi kita tentang tugas pokok dan fungsi kita ke depan," tambahnya.

Untuk itu, Amel berharap agar pertemuan ini, bisa memberikan nilai manfaat yang besar bagi semua pengurus PKK Sulsel untuk mendukung program pemerintah dalam pelayanan kesehatan, ketahanan ekonomi, revolusi mental, dan lingkungan hidup.

Nantinya, lanjut Amelia, akan berkolaborasi baik dari ketua bidang 1,2,3 dan 4, ketua Pokja 1,2,3 dan 4, sekretaris dan semua pengurus pkk sulsel guna melaksanakan kegiatan-kegiatan yang nantinya kita akan samakan untuk kita laksanakan.

"Saya berharap agar semua kader PKK Sulsel yang hadir hari ini, bisa bekerjasama karena kegiatan ini sukses bukan hanya panitia saja tetapi, kegiatan-kegiatan itu sukses nanti untuk tim penggerak PKK Sulsel. Karena kita sebagai contoh di 24 kabupaten/kota, ungkapnya.

Terakhir, kata Amel, selama Ibu ketua PKK Sulsel masih di tanah suci, agar semua kader PKK Sulsel bisa nantinya dibuatkan laporan kegiatan-kegiatan selama beliau masih berada di sana dan bisa melampirkan setelah kegiatan di sekretariat berapa banyak kegiatan yang dilakukan selama beliau tidak ada.

"Saya harapkan agar yang mendapatkan surat tugas agar memberikan laporannya agar saya juga bisa melaporkan ke beliau," terangnya.

Hadir dalam rapat ini, Sekretaris I sekaligus narasumber Zulfitriany Dwiyanti Mustaka, Sri Suro Adhawati selaku ketua Pokja III, Tim Ahli Andi Kasmawati Andi Patturusi. (***)